

Le dialogue de paix entre la guérilla et le gouvernement colombiens reprend à La Havane



La Havane, 23 septembre (RHC-PL) Les représentants du gouvernement colombien et des Forces armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple (FARC-AP) se sont de nouveau assis à la table des négociations de La Havane dans le cadre du processus de paix engagé en novembre 2012.

Les discussions portent sur la question des victimes, et plusieurs d'entre elles ont été invitées à apporter leur témoignage à l'occasion de ce cycle de dialogue, coordonné par les Nations Unies, la Conférence Épiscopale et l'Université Nationale de Colombie.

Il s'agit du troisième groupe de victimes qui fait le déplacement à La Havane: deux autres délégations, sélectionnées par des institutions internationales et de la société civile colombienne, participeront prochainement au dialogue de paix.

Parallèlement à cette initiative, les deux parties ont décidé de créer une commission historique et une sous-commission qui doit analyser les solutions possibles à ce conflit armé qui a fait plus de 6 millions de victimes dont 200 000 morts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34427-le-dialogue-de-paix-entre-la-guerilla-et-le-gouvernement-colombiens-reprend-a-la-havane>



Radio Habana Cuba